



Internacional de la Educación
América Latina
IEAL

Reporte de Coyuntura

25 de febrero de 2022

Argentina

Covid-19 Casos: 8,868,188

Covid-19 Muertes: 125,775

Ctera se reúne para evaluar propuesta del Gobierno

La Confederación de Trabajadores de la Educación de la República Argentina (Ctera) se reunirá este viernes en un Congreso Nacional para tomar una decisión respecto a la propuesta de aumento salarial que presentó el Gobierno el lunes en el marco de la paritaria del sector. El encuentro se llevará a cabo desde las 10 en la sede del gremio Foetra, ubicada en la calle Hipólito Yrigoyen 3171, en el barrio porteño de Balvanera, y participarán representantes de todas las agrupaciones gremiales docentes que conforman Ctera, según confirmaron desde la organización.

El pasado lunes, se realizó una nueva reunión de la paritaria nacional docente en el Ministerio de Educación, en un encuentro encabezado por los ministros de Educación, Jaime Perczyk, y de Trabajo, Claudio Moroni. Allí, el Gobierno ofreció un aumento salarial del 45,4 por ciento, con un piso salarial de \$ 50.000 para marzo y \$ 60.000 para septiembre. Por parte de Ctera, participaron de ese encuentro Sonia Alesso, secretaria general de

Ctera; Roberto Baradel, secretario general adjunto; Eduardo López, secretario gremial, y Juan Monserrat, secretario de Organización. Perczyk se manifestó ayer «absolutamente optimista» en relación a la respuesta que darán la totalidad de los gremios docentes al ofrecimiento. «Yo soy absolutamente optimista. Es una propuesta buena que sigue a nuestro proyecto político. Se plantea que los trabajadores recuperen salario frente a la inflación y creo que será aceptada por los gremios», afirmó Perczyk en declaraciones a El Destape Radio.

Los aumentos serían del 21,21% en marzo, 8,08% en junio, 8,08% en agosto y 8,08% en septiembre, y daría un total de 45,46% de aumento anual. El pago del Fondo Nacional de Incentivo Docente (Fonid) sería a partir del 1 de marzo \$ 3.907, llegando al 1 de septiembre a \$ 5141. De acuerdo con la propuesta oficial, a principios de septiembre se reanudaría la paritaria nacional, con la incorporación de una cláusula de revisión. Asimismo, en el acta, los sindicatos docentes reclamaron que los aumentos a los jubilados docentes nacionales se realicen trimestralmente, y que en marzo se otorgue un incremento de sus haberes, a cuenta de futuros aumentos.

<https://www.tiempoar.com.ar/economia/ctera-se-reune-para-evaluar-propuesta-del-gobierno-en-la-paritaria-docente/>

Bolivia

Covid-19 Casos: 891,112

Covid-19 Muertes: 21,400

Bolivia llama a la "paz" y sigue con "preocupación" la situación en Ucrania

El Gobierno de Bolivia llamó a la "paz" y a buscar "soluciones político diplomáticas" para evitar el uso de la fuerza, además sostuvo que hace "seguimiento con preocupación" a la "situación generada en Ucrania", luego de que Rusia lanzara una operación militar a gran escala en ese país. La Cancillería boliviana mediante un comunicado expresó este jueves su preocupación y lamentó "que la falta de diálogo haya provocado una mayor escalada en el conflicto" entre Rusia y Ucrania.

"Bolivia hace un llamado a la paz y exhorta a las partes a la búsqueda de soluciones político diplomáticas en el marco del Derecho Internacional y la Carta de las Naciones Unidas", señala parte del mensaje.

https://www.swissinfo.ch/spa/ucrania-guerra_bolivia-llama-a-la--paz--y-sigue-con--preocupaci%C3%B3n--la-situaci%C3%B3n-en-ucrania/47378212

Brasil

Covid-19 Casos: 28,351,327

Covid-19 Muertes: 645,420

Ucrania: Jair Bolsonaro desautoriza a Hamilton Mourao por condenar la guerra

El presidente de Brasil, el ultraderechista Jair Bolsonaro, desautorizó este jueves (24.02.2022) a su vicepresidente, general Hamilton Mourao, por condenar [la invasión rusa a Ucrania](#) y pedir el "uso de la fuerza" en apoyo a Kiev.

"Quien habla sobre esas cuestiones se llama Jair Mesías Bolsonaro y quien tenga dudas, que consulte la Constitución", afirmó el mandatario, junto con el canciller Carlos França, durante su transmisión semanal por redes sociales.

Sin citarles directamente, el jefe de Estado leyó el titular de un artículo de la prensa local que recogía unas declaraciones de Mourao en las que abogaba por una respuesta militar en Ucrania porque, de lo contrario, Rusia podría avanzar como lo hizo la Alemania de Adolf Hitler en la década de 1930.

<https://www.dw.com/es/ucrania-jair-bolsonaro-desautoriza-a-hamilton-mourao-por-condenar-la-guerra/a-60909634>

Chile

Covid-19 Casos: 2,921,131

Covid-19 Muertes: 41,571

Ministro de Educación condicionó pago de subvenciones al retorno a clases presenciales

Faltando pocos días para el retorno a clases presenciales, obligatorio según lo estableció el Ministerio de Educación, diversas reuniones se desarrollaron ayer, para abordar el protocolo elaborado por la cartera.

En uno de los encuentros se vieron las caras el jefe del Mineduc, Raúl Figueroa, y autoridades de la Asociación Chilena de Municipalidades y la Asociación de Municipios Rurales, donde el eje central de la discusión fue la subvención escolar.

El ministro Figueroa, aseguró que se realizarán los pagos siempre que las

escuelas estén abiertas para recibir a las y los estudiantes.

También se juntaron el futuro ministro de Educación, Marco Antonio Ávila, y la Asociación de Municipalidades de Chile, para debatir sobre el protocolo sanitario elaborado por el actual gobierno.

<https://www.biobiochile.cl/noticias/nacional/chile/2022/02/25/ministro-de-educacion-condiciono-pago-de-subsidios-al-retorno-a-clases-presenciales.shtml>

Colombia

Covid-19 Casos: 6,052,126

Covid-19 Muertes: 138,285

Colombia: La ONU solicita que se refuercen las medidas de protección para los defensores de los derechos humanos

La Oficina de la [Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos](#) en Colombia expresó este jueves su profunda preocupación por el incremento de la violencia en varias regiones del país desde principios de 2022, especialmente sobre defensores de los derechos humanos, líderes comunitarios, comunidades campesinas, pueblos indígenas y afrodescendientes

Ante esta situación, la delegación en Colombia del organismo de la ONU urgió a las autoridades a reforzar todas las medidas de protección adecuadas, tanto individuales como colectivas, para garantizar la vida y la integridad de las personas defensoras de los derechos humanos, particularmente en zonas rurales y en los municipios más afectados por la violencia.

Del mismo modo, reiteró su llamado a que todos los grupos armados en Colombia declaren un cese al fuego y las hostilidades y que respeten las disposiciones del derecho internacional humanitario para la protección de la población civil, especialmente en el caso de los defensores de las garantías fundamentales.

<https://news.un.org/es/story/2022/02/1504592>

Costa Rica

Covid-19 Casos: 793,835

Covid-19 Muertes: 7,954

Costa Rica e Intel firman convenio para impulsar educación técnica dual

El estatal Instituto Nacional de Aprendizaje (INA) de Costa Rica y la empresa tecnológica Intel firmaron este jueves un convenio para impulsar la educación técnica dual en temas de mantenimiento industrial.

Intel informó que el acuerdo permitirá, una vez que los estudiantes finalicen el plan de formación, que formen parte del programa de mantenimiento industrial, en el cual ejecutarán procesos de mantenimiento predictivo, preventivo y correctivo en las instalaciones de la compañía.

También trabajarán en el registro de variables de medición e instalación de la maquinaria y equipos industriales, según normativa de seguridad, ambiente, calidad y procedimientos técnicos.

"La educación dual es sin duda una gran herramienta para preparar al talento costarricense en áreas de alta demanda. Además, favorece la incursión de poblaciones vulnerables en el mercado laboral, mejorando con ello la calidad de vida de muchas familias (...) De ahí que el contenido de este convenio y las actividades que habilitará son pasos en la dirección correcta", afirmó la gerente general de Intel Costa Rica, Ileana Rojas.

https://www.swissinfo.ch/spa/costa-rica-intel_costa-rica-e-intel-firman-convenio-para-impulsar-educaci%C3%B3n-t%C3%A9cnica-dual/47377728

Cuba

Covid-19 Casos: 1,066,927

Covid-19 Muertes: 8,494

Se gradúan 470 nuevos maestros en Santiago de Cuba

Expresión del sostenido trabajo desplegado en la formación de maestros y de la estabilidad mantenida por su personal docente en medio de la pandemia de la COVID-19, Santiago de Cuba acaba de titular otros 470 jóvenes profesionales de la educación en la 8va. Graduación del Programa de Escuelas Pedagógicas de la provincia.

Coincidiendo con el aniversario 127 del reinicio de las luchas

independentistas, el acto efectuado en el centro pedagógico José «Pepito» Tey, comprendió este 24 de febrero, además, a quienes también vencieron el 4to. año de estudios en las escuelas Floro Regino Pérez Díaz y Antonio Maceo, así como mediante la enseñanza técnica en el politécnico Pepito Tey.

Entre los egresados Beatriz García Vistel, Aliannais Díaz López, Yéssica Merén Pacheco y Ramiro Risel Áreas, recibieron el reconocimiento que los acredita como más destacados integralmente en los estudios de manos de Idania Téllez Robert y Rosa Álvarez Fundichely, funcionaria del Partido en la provincia y directora provincial de Educación, respectivamente.

<https://www.granma.cu/cuba/2022-02-25/se-graduan-470-nuevos-maestros-en-santiago-de-cuba>

Ecuador

Covid-19 Casos: 820,541

Covid-19 Muertes: 35,172

Asamblea Nacional, entre el caos y denuncias de desestabilización de la democracia

El pleno de la Asamblea Nacional se convirtió en un caos este 24 de febrero. Gritos, apelaciones, amenazas y un apagón en el salón de sesiones fue la tónica de la sesión 766, donde los bloques UNES, PSC y un sector de Pachakutik buscaban armar una comisión y someter a una evaluación a la titular de la legislatura, Guadalupe Llori.

La sesión se instaló pasadas las 14:00 e inmediatamente se informó que había cinco pedidos de cambio del orden del día, incluido el presentado por el legislador Fausto Jarrín (UNES), que propone la inclusión de una resolución del pleno de la Asamblea Nacional para la verificación del cumplimiento de las funciones del CAL. Esa petición fue bloqueada porque antes se habían presentado cuatro solicitudes de modificación del orden del día por parte de los legisladores Lucía Placencia (ID), Rafael Lucero (Pachakutik), Jorge Pinto (CREO) y Ricardo Vanegas (Pachakutik), y según el artículo 129 de la Ley Orgánica de la Función Legislativa únicamente se puede tratar hasta tres peticiones de modificación por sesión.

Tras la instalación de la sesión y antes de la lectura del informe para primer debate del proyecto de ley que regula el uso legítimo de la fuerza, vino el caos luego que el legislador del PSC Esteban Torres pidió un punto de orden, pero la presidenta Guadalupe Llori lo bloqueó, y eso exacerbó los

ánimos del sector correísta, del socialcristiano y de un grupo de Pachakutik.

<https://www.eluniverso.com/noticias/politica/asamblea-nacional-entre-el-caos-y-denuncias-de-desestabilizacion-de-la-democracia-nota/>

El Salvador

Covid-19 Casos: 147,786

Covid-19 Muertes: 4,054

Ministerio de Educación se reúne con sindicatos y pide "dar vuelta a la página"

Las gremiales de docentes sostuvieron el miércoles una reunión con el recién nombrado titular interino del Ministerio de Educación, José Mauricio Pineda, donde la cartera de Estado les propuso "dar vuelta a la página", según lo relatado ayer por los sindicatos.

Pineda asumió el cargo el martes. Casa Presidencial todavía no ha explicado por qué Carla Hananía de Varela salió del gabinete. Su hijo, Juan Carlos Bidegaín, ministro de Gobernación, ha dicho que fue por problemas de salud.

El mismo día del nombramiento del ministro interino, algunos sindicatos de docentes fueron convocados a una reunión, algo que el magisterio exigió durante la gestión de Hananía, pero que aseguran ocurrió escasamente. El encuentro estuvo presidido por Pineda, el viceministro de Educación, Ricardo Cardona, el secretario de Innovación, Vladimir Hándal, la jefa de gabinete, Carolina Recinos, y otros funcionarios.

<https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/Ministerio-de-Educacion-se-reune-con-sindicatos-y-pide-dar-vuelta-a-la-pagina-20220224-0103.html>

Guatemala

Covid-19 Casos: 762,096

Covid-19 Muertes: 16,833

Tribunal declara culpable a exmilitar por desaparición de tres líderes comunitarios

Un tribunal de alto riesgo de Guatemala condenó este jueves a 45 años de prisión al excomisionado militar José Manuel Castañeda Aparicio [por la desaparición de tres líderes sociales en el norte del territorio](#) durante el

conflicto armado interno (1960-1996).

Castañeda Aparicio, exmiembro del Ejército de Guatemala, fue declarado culpable en la tarde de este jueves por las tres desapariciones, que tuvieron lugar el 25 y 26 de enero de 1983, durante el Gobierno de facto del militar golpista Efraín Ríos Montt (1982-1983).

La decisión estuvo a cargo del Tribunal de Mayor Riesgo "D" del Organismo Judicial guatemalteco, que condenó al excomisionado militar a 45 años y tres meses de prisión inconvertibles por el delito de desaparición forzada.

<https://www.prensalibre.com/guatemala/justicia/tribunal-declara-culpable-a-exmilitar-por-desaparicion-de-tres-lideres-comunitarios-breaking/>

Honduras

Covid-19 Casos: 409,708

Covid-19 Muertes: 10,684

Empresarios de Honduras siguen abiertos al diálogo para evitar que se derogue la Ley de Empleo por Hora

El sector empresarial de Honduras mantuvo el jueves (24.02.2022) que seguir dialogando para llegar a consensos sobre mantener la Ley de Empleo por Hora, ante la propuesta que se presentó en el Congreso Nacional para eliminar la normativa.

"El crecimiento de Honduras (se garantiza) buscando nuevas avenidas para que haya mayor empleo, riqueza, mejor educación y mejor salud pública, no tocando las leyes", dijo el representante de la Fedecámara, Elifet Rolando Alvarenga, en conferencia de prensa tras reunirse con diputados para socializar la ley.

Alvarenga señaló que la Ley de Empleo por Hora puede mejorarse porque la misma nació para fomentar la micro, pequeña y mediana empresa, que son generadoras de empleo en Honduras.

<https://www.radiohrn.hn/honduras-congreso-nacional-empresa-privada-ley-de-empleo-por-hora>

México

Covid-19 Casos: 5,436,566

Covid-19 Muertes: 316,492

Habr  clara condena de M xico en la ONU a cualquier invasi n: AMLO

M xico dejar  en claro hoy en el Consejo de Seguridad de la Organizaci n de las Naciones Unidas su condena a cualquier invasi n, sea la potencia que sea, se al  el presidente Andr s Manuel L pez Obrador.

“Ayer que me hicieron la propuesta de resoluci n, recomend  al secretario de Relaciones Exteriores que como pie de p gina se estableciera la propuesta de M xico de rechazar, condenar, cualquier invasi n, de cualquier potencia. Esa es la postura, en este caso de Rusia, pero lo mismo si se trata de China o de Estados Unidos. Queremos que se respete la independencia de los pa ses, la soberan a de los pueblos”, dijo.

En la conferencia de prensa matutina dijo que la posici n de M xico se apega a lo que marca su Constituci n Pol tica, pero tambi n por los antecedentes hist ricos de invasiones que ha padecido el pa s.

<https://www.jornada.com.mx/notas/2022/02/25/politica/mexico-dejara-en-claro-ante-onu-su-condena-a-cualquier-invasion-amlo/>

Nicaragua

Covid-19 Casos: 13,958

Covid-19 Muertes: 224

Panam 

Covid-19 Casos: 752,173

Covid-19 Muertes: 8,036

Necesidades de infraestructura y mantenimiento superan el centenar de escuelas

M s de un centenar de planteles en todo el pa s est n a la espera que las regionales de Educaci n realicen las inspecciones para agilizar los procesos y gestionar fondos para las reparaciones, mantenimiento de infraestructuras y compra de insumos.

A principio del mes de febrero, la Asociaci n Nacional de Directivos de Escuelas Oficiales de Panam  (Andeop) elabor  un informe donde

directores de más de 124 planteles expusieron las principales necesidades que confrontan para el inicio del año lectivo presencial el 7 de marzo. En promedio unos 107 de los planteles en la lista, requieren la evaluación de los departamentos de mantenimiento, ingenierías, informática, recursos humanos, entre otros, para avanzar en proyecto o suplir algunas necesidades de insumo y personal, indica la secretaria de la Andeop, Isis Caballero.

La falta de personal de mantenimiento, cocineros, trabajadores manuales, aseo, celadores, administrativos, es la constante demanda por parte de los directivos de planteles. La mayoría fueron despedidos en medio de la situación sanitaria y económica que vive el país, indica.

<https://www.panamaamerica.com.pa/sociedad/necesidades-de-infraestructura-y-mantenimiento-superan-el-centenar-de-escuelas-1202721>

Paraguay

Covid-19 Casos: 637,225

Covid-19 Muertes: 18,259

Brunetti reconoce que kits escolares están incompletos

El ministro de educación, [Juan Manuel Brunetti](#), manifestó que fueron entregados los kits de útiles escolares y que algunos fueron enviados incompletos, debido a que algunas de las empresas contratadas para proveer los artículos no cumplieron.

" Un millón trecientos noventa y seis mil útiles hemos repartido, para los diferentes niveles y 26 de los kits son diferentes y la mayoría fue entregado incompleto, porque lastimosamente algunas empresas no cumplieron con nosotros y yo tenía que tomar la decisión, entregar para los primeros días de clases o esperar un mes para completar y luego distribuir, pero ordené la entrega en esas condiciones, pero en marzo lo vamos a completar", explicó el ministro.

Dijo que las empresas que incumplieron serán multadas y si no entregan los artículos en los próximos 10 a 15 días se podría cancelar los contratos, en algunos de los kits faltan masas para moldear, plásticolas, lápices y bolígrafos.

"Yo consideré que se entreguen los kits, aunque estén incompletos y que completemos después, que esperar un mes para entregar y los chicos empezar las clases sin útiles, eso era inadmisibile, y vamos a completar

dentro de 10 a 15 días, y vamos a cobrar la multa y sino le cancelamos el contrato”, resaltó Brunetti.

<https://www.abc.com.py/nacionales/2022/02/24/brunetti-reconoce-que-kits-escolares-estan-incompletos/>

Perú

Covid-19 Casos: 3,500,880

Covid-19 Muertes: 209,808

Maestros protestan y exigen mejores beneficios en Perú

Cientos de maestros del sindicato educativo más antiguo de Perú protestaron el jueves en Lima para pedirle al presidente Pedro Castillo que apruebe una ley en beneficio de sus condiciones laborales.

Integrantes del Sindicato Unitario de Trabajadores en la Educación del Perú (Sutep), fundado hace medio siglo, marcharon con carteles que decían “las promesas se cumplen”. El sindicato es rival de otro llamado Federación Nacional de Trabajadores en la Educación del Perú (Fenateperu) fundado por Castillo en 2017 y reconocido dos días después del inicio de su gestión el 28 de julio.

El principal pedido de los manifestantes es el aumento de 14% a 100% del pago de un beneficio económico que permite cubrir las contingencias que genera la pérdida del puesto de trabajo entre los maestros. El secretario del Sutep, Lucio Castro, dijo en la víspera a la radio local Exitosa que Castillo debe cumplir sus promesas. “Dijiste que ibas a tener preocupación por la educación y por los derechos de los trabajadores, ahora tienes la oportunidad”, dijo el dirigente sindical.

Antes de ser presidente, Castillo fue un dirigente del magisterio peruano y profesor de una escuela rural de los Andes. En poco más de medio año de gestión su popularidad cayó 13 puntos hasta 25%. Su impopularidad en febrero es de 69%, mientras que 6% no precisa, según un sondeo nacional de la firma Ipsos Perú difundida el 13 de febrero. El margen de error es de 2,8 puntos porcentuales.

<https://apnews.com/article/2f78bde8de7fc89104b277362c5de3f4>

República Dominicana

Covid-19 Casos: 572,596

Covid-19 Muertes: 4,360

Cien mil se colocaron tercera dosis en 15 días

Mientras las autoridades de Salud Pública insisten en el llamado a la población para que se vacune contra el Covid-19, a medida que pasan los días menos personas acuden a los centros de inoculación instalados a nivel nacional para la inmunización contra el virus.

El proceso ha ido registrando desaceleración en la demanda de parte de la población, con una mayor reducción en los últimos días, a partir de la eliminación por parte del Gobierno de la obligatoriedad de mostrar la tarjeta con tres dosis como esquema principal. En los últimos 15 días, en el Programa Nacional de Vacunación contra el Covid-19 se han aplicado 254,207 dosis, de las cuales 119,032 corresponden a tercera, que es la que mayor crecimiento tuvo debido a que hasta la semana pasada sería un requerimiento obligatorio a partir del día 21; un total de 31,405 es de segunda y 89,483 de primera dosis.

La reducción en la demanda de inoculación contra el Covid-19 ha provocado el vencimiento por fecha de caducidad de 354,240 dosis de vacunas, equivalente al 1.4% de las adquiridas y la amenaza de vencimiento de otro lote el próximo 30 de marzo.

<https://listindiario.com/la-republica/2022/02/25/710530/cien-mil-se-colocaron-tercera-dosis-en-15-dias>

Uruguay

Covid-19 Casos: 823,784

Covid-19 Muertes: 6,905

Codicen rechaza cuarentena diferencial por estado vacunal de alumnos y dice que es "inviable" ejecutarlo

Si el año lectivo comenzase hoy, en las escuelas y liceos de Uruguay regiría el [criterio de aislamiento por covid-19 que las autoridades establecieron en enero](#) y no el que el Ministerio de Salud Pública ([MSP](#)) recomendó el pasado miércoles. La razón es que los consejeros del Codicen discrepan con que exista en las aulas una distinción entre los estudiantes vacunados y los que no lo están, además de que consideran "inviable" la organización

de una logística en que los directores de los centros sepan qué alumnos están completamente vacunados y cuáles se infectaron con el coronavirus en los últimos 60 días.

El MSP anunció el miércoles la flexibilización de los criterios de aislamiento de niños y adolescentes: redujo los tiempos de cuarentena y, ante un eventual brote en un aula, limitó los aislamientos masivos a aquellos que no están inmunizados (por la vacunación o por haber transitado la enfermedad). Las autoridades educativas tomaron conocimiento de este cambio de la política a través de un correo electrónico que el ministro Salinas le envió al presidente del Codicen, Robert Silva.

El documento técnico, el cual todavía no tenía la firma formal de la ordenanza que luego dio a conocer el MSP, fue objeto de la discusión entre los consejeros en la tarde del miércoles. En la sesión hubo consenso en que los criterios sanitarios son resorte de la autoridad sanitaria, pero el cambio de protocolo requiere de una mirada educativa y las condiciones no están dadas para efectivizar una actualización de la normativa.

La Federación Uruguaya de Magisterio tomó nota de esta discusión y abordará el tema el sábado en la reunión de su mesa representativa. Gabriela Arbeleche, integrante del Secretariado Ejecutivo de la FUM, dijo que "no se discute el concepto sanitario porque los maestros no son médicos", pero que se analizará "la pertinencia de un cambio de protocolos y la dificultad de incorporar como condición para la enseñanza una vacuna que, aunque se recomienda, no es obligatoria".

<https://www.elpais.com.uy/informacion/salud/codicen-rechaza-cuarentena-diferencial-vacunal-alumnos-dice-inviable-ejecutarlo.html>

Venezuela

Covid-19 Casos: 512,169

Covid-19 Muertes: 5,621

Venezuela llama a retomar "entendimiento diplomático" ante guerra en Ucrania

El Gobierno de Venezuela hizo un llamado este jueves "a retomar el camino del entendimiento diplomático" ante la crisis generada en Ucrania tras la operación militar anunciada por el presidente ruso, Vladímir Putin, esta madrugada.

"Venezuela hace un llamado a retomar el camino del entendimiento diplomático mediante el diálogo efectivo entre las partes involucradas en el

conflicto para evitar un escalamiento", dijo el Ejecutivo en un comunicado difundido por el presidente Nicolás Maduro en su cuenta de Twitter. Rusia lanzó la pasada madrugada un ataque contra Ucrania, después de meses de tensiones militares y tras pedir las autoproclamadas repúblicas separatistas de Donetsk y Lugansk su ayuda para "repeler" al Ejército ucraniano.

https://www.swissinfo.ch/spa/ucrania-guerra_venezuela-llama-a-retomar--entendimiento-diplom%C3%A1tico--ante-guerra-en-ucrania/47379010



Reporte diario de coyuntura.

El Observatorio de Políticas Educativas coloca a su disposición las principales noticias de medios latinoamericanos sobre políticas educativas.

Puede consultar todos los reportes [haciendo clic aquí.](#)

[Síguenos en Twitter](#)

[Síguenos en Facebook](#)

[Síguenos en Instagram](#)

2022 - Internacional de la Educación América Latina.

¿Desea cambiar como recibe este boletín? Escribanos a america.latina@ei-ie-al.org

www.educacionpublica.org - www.observatorioeducacion.org
